

●ミニフォト

両備ホールディングスからふるさと納税



目録を手渡し、握手を交わす

全自治体中最多の4事業が認定されている総社市の企業版ふるさと納税。その第1号として、3月15日に両備ホールディングス株式会社から寄付がありました。今回の寄付は、赤米を活用した農業、観光振興に役立てられます。

登下校を見守る信号機



安全を確認して横断する児童

交通量の増加が予想されている県道271号総社足守線の阿曾幼稚園南東交差点に、信号機が設置されました。2月22日に点灯式が行われ、点灯のレバーを操作した児童らは、左右を確認してから渡っていました。

響く歌声で観客を魅了



観客とともに「花は咲く」を合唱

合唱団こぶの定期コンサート「こぶこん'17」が3月12日、市民会館で開催されました。混声合唱組曲「約束」や「ファイト」、「花は咲く」など19曲を澄み渡る歌声で披露。約800人の聴衆は、歌声に聞き入っていました。

そうじゃ小学校ライスカレーで学校を応援！



地域や学校を盛り上げ、子どものために有益に使うため、各小学校版カレーの売り上げ1個あたり20円をその小学校に寄付します。カレーを食べて、母校や地域の小学校を応援してください。

問い合わせ 農林課地食係 ☎8273

※総社小学校版の売り上げからの寄付は、総社中央小学校と総社北小学校にも分配されます

新発売 山手むかしなつかしの 小学校ライスカレー



「そうじゃ小学校ライスカレー」の総社小学校版、常盤小学校版に続く第3弾は山手小学校版。具材の豚肉と大きめのタマネギ、グリーンピースが特徴のカレーで、3月14日に山手小学校でお披露目されました。第4弾は神在小学校版の予定です。

優良農業者を表彰(守谷基金)



表彰された個人と団体

市の農業振興に貢献のあった優良農業者の表彰式が2月22日、市役所で行われ、軽部東農組合と茅原弘和さん(福井)を表彰。有機栽培や耕畜連携、ナス産地の活性化など、付加価値の高い営農努力が評価されました。

ヒイゴ池湿地のために使って



寄付を手渡す児童

貴重な動植物が生息するヒイゴ池湿地の保全に役立ててもらおうと3月8日、総社北小学校の6年生41人が北の吉備路保全協会に9万8280円を寄付しました。このお金はアルミ缶回収やバザーで集めたものです。

優秀な政策提言を表彰

インターンシップ政策提言表彰式

インターンシップを行った大学生から提出された政策提言を市と大学で審査。独創性や実現可能性などを基準に評価し、優れた提言を2月14日と16日に表彰しました。

くらしき作陽大学の学生で表彰されたのは、矢本結奈さん、仙波万季さん、上野香穂さんの3人。岡山県立大学の学生で表彰されたのは、清水綾乃さん、中塚佳吾さん、布野礼菜さん、岡田龍人さんの4人です。

矢本さんは、ホームページの観光地情報を充実させること。仙波さんは、いじめ・不登校の減少のため、文通形式で悩み相談を行うこと。上野さんは、認知症専門対策課の新設。清水さんは、学生が市政に興味をもてるよう、県立大学で定例市議会を傍聴できる仕組みをつくること。中塚さんは、素行不良・不登校の児童・生徒の減少のため、教員の協働性を向上させること。布野さんは、多胎児の妊婦向け冊子の配布。岡田さんは、ビブリオバトルによる子どもの読書活動の推進を提言しました。



表彰された清水さん、中塚さん、布野さん、岡田さん(左から)



表彰された矢本さん、仙波さん、上野さん(左から)

カメラ フォトニュース まちの話題

スポーツと科学でワクワク

そうじゃわくわくフェスティバル



サイエンスショーで披露された特大の空気砲に思わず手を伸ばす(写真上)。オリンピック種目に決定し、今話題のボルダリングに挑戦(写真左)

スポーツと科学に親しむ、そうじゃわくわくフェスティバルが3月11日、市スポーツセンターと武道館で開催されました。来場した約1500人の親子連れや小学生は、スポーツ体験やふしぎ体験のブース、サイエンスショーなど盛りだくさんのコーナーを思い思いに回り、スポーツと科学に触れる楽しい1日を過ごしていました。

熱い思いを伝える太鼓



一打一打に気迫のこもった演奏

備中温羅太鼓の定期公演が2月19日、市民会館で開催されました。「伝える」をテーマに、代表曲「温羅」をはじめ、「ええとこ囃子」など12曲を力強く披露。迫力ある太鼓の響きで、観客を魅了していました。

取り組みの成果を発表



市民ギャラリーで展示作品を鑑賞

講座生が日ごろの成果を発表する中央公民館まつりが3月4日と5日、総合文化センターで開催されました。大正琴や民舞などのステージ発表、絵画や華道の作品展示などが行われ、訪れた人を楽しませていました。

研究や活動で地域に貢献



表彰された3人

研究姿勢や成果が優良な県立大学の学生を表彰する総社市奨励賞表彰式が2月23日、市役所で行われました。直原大輔さん、石塚寛隆さん、原田莉紗子さんの3人を表彰(左から)。それぞれの研究や取り組みを紹介しました。